
新サンプラザシティ内に（仮称）中野の逸品
フードコードをつくり、中野区内の商店街を
逸品を紹介し、人流をつくってはいかがか？ 中野の逸品フードコートについては拠点整備に

あたる民間事業者に要望しながら進める。

なかのハート商品券のキャッシュレス化及び
プレミアム付与については有効な手段と認識。
区商連と連携しつつ進める。

まちづくりにおける数値目標については
令和6年度早期策定の脱炭素ロードマップ
にて明確にしていく。
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中野��� �３回�例� 

⼤沢⼤沢
ひろゆきひろゆき

中野
イチ

の

���
���
世話

好き
男

中野区議会では9月14日から10月20日まで令和5年度第3回定例会が開かれました。
期間中、令和4年度決算認定のための決算特別委員会も開かれました。

E-mail: hi-oosawa@nifty.com

ZEB、ZEHの普及については、補助金の活用の
働きかけ、2000世帯500事業者へのアンケート
の結果を踏まえ普及策を検討し、R６年度早期
策定のロードマップに反映する。

区内小学校保護者とのコミュニケーションに
ついては、やり方を工夫しつつ、学校経由で
保護者に伝わるようにしていきたい。
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中野区議会議員

なかのハート商品券をキャッシュレス化し、
プレミアムを付与することを通じて、商店街
の活性化に繋げてはいかがか？

なかのハート商品券をキャッシュレス化し、
プレミアムを付与することを通じて、商店街
の活性化に繋げてはいかがか？

AIドリル導入など教育委員会の重要な方針をも
っとしっかりと区立小学校保護者に伝えるべき
ではないか？

2030年に向けたCO2排出量
46%削減（2013年比）に向けた具体的な計画、
数値目標が必要なのではないか？

2030年に向けたCO2排出量
46%削減（2013年比）に向けた具体的な計画、
数値目標が必要なのではないか？

ネット・ゼロ・エネルギー・ビル（ZEB）
ネット・ゼロ・エネルギー・ハウス（ZEH）
の推進のため、建設業者や区民への普及啓発を
強化すべきではないか？

Vol.2 秋冬号

気になっていること
改善してほしいこと

募集中!!

区⺠の皆さまの声を
中野区へお届けします！
お困りごとがありましたら
お気軽にご相談ください。

大沢ひろゆき TEL：080-5359-2411

ぜひQRコード
からご視聴
ください!

ぜひQRコード
からご視聴
ください!
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　　歳出において不用額が115億円発生
している。精度を上げ、必要な事業をよ
り多く盛り込むべきと考えるがいかがか。
　　不用額となった要因を分析するなど
精度向上を目指し、事業の選択と集中に
努め、区民ニーズに適切に応えられる区政
運営を行っていきたい。

　　まちづくり用地の執行率が59.4％に
留まり不用額9500万円が生じた理由は？
また、今期になってからの状況は？
　　区画街路第4号線事業（沼袋）の用地
取得業務につき、コロナウイルス感染拡大
の影響等により進まなかったが、今年度に
入り進捗率も上がっている。
用地取得の遅れは事業全体に影響を及ぼ
すため、精力的かつ誠意ある折衝を進める。

　　会計年度任用職員や任期付短時間職
員の必要数が採用できていないことは
区民サービスへの影響が考えられるが、
採用に向けた対策は？（予算比17名不足）
　　学校における介助業務等の任期付短時
間職員や保育園等の会計年度任用職員等の
募集につき広報の仕方等工夫し周知を図る。

　　区有施設全245施設の脱炭素化の状況は？
　　       2021年度時点で26.3%削減。2030年度
目標の過半を達成。今後は、現在未切替えと
なっている施設の再生可能エネルギー電力
への切替え促進や施設の新設・改築・改修時
におけるエネルギー消費性能の向上等により
2030年度に向けて46％削減を達成すべく取
組みを進める。
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決算特別委員会の動画

「民間の当たり前を「民間の当たり前を
      区政・区議会の当たり前へ」区政・区議会の当たり前へ」  

区議会唯一の36年間のサラリーマン経験
と中野愛を込めて質疑いたしました。
QRコードからご視聴ください。

更に��に�り�った財政��を
令和４年度は、保育園待機児童ゼロを初めて達成、介護・障害福祉サービス事業所職員への宿舎借り上げを実施、中野区としての児童相談所
の開設など、子育て、介護系を中心に、東京都とも連携しつつ、成果を挙げた年であったと評価します。
「地方公共団体の財政の健全化に関する法律」に基づく４つの指標については、政令で定められた早期健全化基準を下回っており、いずれも
健全性を維持しています。しかし、課題もあります。一般会計の歳出において、執行率が92.7％に留まり、115億円が不用額（予算として
計上されたが使用しなかった額）として計上されました。これは一つの自治体の年間予算に匹敵する大きな額です。（千葉県勝浦市の一般
会計年間予算額102億円）。
より精度が高い予算策定をすることにより、更に区民の皆さまに寄り添う多くの施策を盛り込むことができたのではないかと考えます。
　中野区は100年に一度の再開発の時期。チルドレン・ファーストである子育て先進区の更なる前進、ヘルス・ファーストである福祉系施策
の更なる充実に加え、フューチャー・ファーストであるまちづくり、そして産業振興にもしっかりと、そして多彩な予算を策定する必要が
あります。予算の精度をしっかりと上げ、同じ額の予算でも更にいろいろなことができる中野区としていくべきであると考えます。
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〜令和４年度決算について〜決算�括�疑決算�括�疑

♦中野�の脱���の状況について♦

１９６２年１０⽉８⽇⽣まれ/中野区松が丘在住/O型/てんびん座
開成⾼校、早稲⽥⼤学政治経済学部政治学科卒
元KDDI社員（36年間勤務）
酒井区⻑政治団体元副代表、中野区観光協会理事
中野区ものしり博⼠、新井中町会理事
つながる中野会⻑として中野通り桜へのお礼肥え
哲学堂公園ちびっこオセロ⼤会などを世代を越えて継承
Facebook「中野ファン」管理⼈
2023年4⽉�中野区議会議員選挙にて1,884票を賜り当選

野方駅バスターミナル
近くの違法駐輪を中野区、

野方警察署に要請して解消。
緊急自動車の通行、平常時の
両側通行に支障が出ないよう
にしました。視覚障害のある

方、車椅子の方にも大変
喜んで頂けました。

�消しました��消しました�

SNSでは日々の活動を
綴っています
ぜひご覧ください

Facebook Instagram ”X”
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信号機の
　角度調節【放置バイク撤去】

区に連絡し、破損した
点字ブロックを速やかに
補修した。（新井）

警察及び区と協議
し、放置バイクを
撤去した。

（松が丘）

警察と協議し、
信号機の角度を
調節し、見やす
くした。

（松が丘）

【 】
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取組み
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【ブロック補修】
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